

Mieux garantir les valeurs de l'Europe

Constats :

- L'Europe est une belle idée, finalement très ancrée, bien qu'à l'heure des nationalismes elle ait tendance à s'estomper.
- Elle n'est cependant plus guère remise en question, d'autant plus depuis le début de la guerre en Ukraine
- L'Europe manque de légitimité démocratique. Le parlement est faible et peu visible, la commission est perçue comme très technocratique et peu légitime.

Questions et propositions :

- Comment mieux garantir les valeurs de l'Europe ? (Ex des écarts hongrois et polonais)
- Doit-on être fermes sur les écarts de conduites d'états ou faut-il conserver de la souplesse pour ne perdre personne ?
- Pourquoi des députés pris en faute siègent encore ? (Ex de Eva Kali)
- Il est nécessaire d'incarner autrement l'Europe avec un rôle du parlement accru
- Il faut rendre plus visible les partis politiques à l'échelle européenne
- Il faut promouvoir l'éducation à l'Europe non seulement d'un point de vue historique, mais aussi d'un point de vue politique. Comprendre son fonctionnement, ces bienfaits, ces enjeux, ces risques et ces limites aussi. Cette éducation à l'Europe, auquel nous croyons fortement, doit toucher tous les citoyens.